

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sosial (S.Sos) dan diajukan pada Jurusan Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Dakwah. Universitas Islam Negeri (UIN) “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten, ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya ilmiah pribadi. Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipanya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Cilegon, 7 Juni 2020
Penulis

HARIS
NIM. 153400570

ABSTRAK

Nama: Haris NIM: 153400570, Judul Skripsi: Bimbingan Karir Terhadap Risma Al-Mutaqin Dalam Semangat Wirausaha (Studi Di Lingkungan Karang Tengah Kampung Telu, Pabean, Purwakarta- Cilegon).

Bimbingan karir adalah suatu perangkat program atau layanan untuk membantu individu memahami dan berbuat atas dasar pengenalan diri dan pengenalan-pengenalan kesempatan dalam pekerjaan, pendidikan, dan waktu luang, serta mengembangkan keterampilan-keterampilan mengambil keputusan sehingga yang bersangkutan dapat menciptakan dan mengelola perkembangan karirnya. Salah satunya di Risma Al-mutaqin terdapat beberapa anggota yang mengalami hambatan dalam karir wirausaha. Oleh karena itu, peneliti menyarankan agar melakukan bimbingan karir dengan metode bimbingan individu guna memperbaiki kecenderungan yang buruk menjadi kecenderungan yang baik.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka rumusan masalah yang peneliti ambil yaitu; 1) Faktor apa saja yang mempengaruhi kurangnya motivasi anggota Risma dalam berwirausaha? 2) Bagaimana cara penerapan bimbingan karir dalam mengatasi kurangnya motivasi anggota Risma dalam berwirausaha ? 3) Apa hasil penerapan bimbingan karir terhadap anggota Risma dalam mengatasi kurangnya motivasi dalam berwirausaha?

Tujuan penelitian yang peneliti ambil yaitu; 1) Untuk menjelaskan permasalahan konseli yang mengalami hambatan dalam berwirausaha. 2) Untuk menjelaskan proses pelaksanaan bimbingan karir untuk meningkatkan wirausaha anggota. 3) Untuk menjelaskan hasil penerapan dalam meningkatkan wirausaha anggota.

Metodologi penelitian yang peneliti ambil yaitu penelitian kualitatif dan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer yaitu data yang diperoleh melalui wawancara, konsultasi dan tentang permasalahan yang menjadi pokok-pokok pembahasan dengan pihak-pihak dari Risma Al-mutaqin.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan dapat disimpulkan bahwa: 1) Permasalahan yang dialami oleh konseli yaitu: lingkungan keluarga, teman sebaya, pengurus Risma, lingkungan kerja. 2) Pelaksanaan bimbingan karir di Risma A-Mutaqin menggunakan metode konseling individu dan behavioral. Adapun pelaksanaannya melalui tiga pertemuan yang meliputi, yaitu: pertama, pengenalan, kedua, proses konseling, ketiga, evaluasi dan pengakhiran, serta memberikan motivasi-motivasi kepada konseli. 3) Hasil konseling ndividu terhadap konseli yang dilaksanakan selama tiga hari oleh konselor, konseli sudah mulai memahami dalam menyelesaikan konflik (masalah) baik bersifat internal (dalam diri sendiri) maupun orang lain (lingkungan) serta lebih termotivasi dalam wirausaha, walaupun dari ke 5 konseli yang mengikuti konseling individu ada satu konseli yaitu AH yang masih perlu bimbingan dari pengurus Risma agar lebih baik lagi terutama dalam wirausaha.

Kata Kunci: Karir, Wirausaha, Motivasi, Bimbingan, Risma.

ABSTRAK

Name: Haris NIM: 153400570, Thesis Title: Career Guidance for Risma Al-Mutaqin in the Entrepreneurial Spirit (Study in Karang Tengah Village in Telu Village, Customs, Purwakarta-Cilegon).

Career guidance is a set of programs or services to help individuals understand and act on the basis of self-recognition and recognition of opportunities in work, education, and leisure time, and develop decision-making skills so that they can create and manage their career development. One of them is in Risma Al-Mutaqin there are some members who experience obstacles in their entrepreneurial careers. Therefore, the researcher recommends that career guidance be carried out using individual guidance methods in order to correct a bad tendency into a good tendency.

Based on the background above, the formulation of the problem the researcher took is; 1) What factors influence Risma members' lack of motivation in entrepreneurship? 2) How do you apply career guidance in overcoming the lack of motivation of Risma members in entrepreneurship? 3) What are the results of applying career guidance to Risma members in overcoming lack of motivation in entrepreneurship?

Research objectives taken by researchers are; 1) To explain the problems of counselees who experience obstacles in entrepreneurship. 2) To explain the process of implementing career guidance to increase entrepreneurial members. 3) To explain the results of the application in increasing member entrepreneurship.

The research methodology that the researchers took is qualitative research and the data used in this study are primary data that is data obtained through interviews, consultations and on issues that are the main points of discussion with parties from Risma Al-mutaqin.

Based on the results of research that has been carried out it can be concluded that: 1) Problems experienced by the counselee namely: family environment, peers, administrators of Risma, work environment. 2) The implementation of career guidance at Risma A-Mutaqin uses individual and behavioral counseling methods. The implementation through three meetings which include, namely: first, introduction, second, the counseling process, third, evaluation and termination, as well as providing motivations to the counselee. 3) The results of individual counseling of counselees carried out for three days by the counselor, the counselee has begun to understand in resolving conflicts (problems) both internal (within oneself) and others (the environment) and more motivated in entrepreneurship, although from the 5 counselees who followed individual counseling there was one counselee namely AH who still needed guidance from the management of Risma to be even better, especially in

Keywords: Career, Entrepreneurship, Motivation, Guidance, Risma.



**FAKULTAS DAKWAH
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**

Nomor	: Nota Dinas	Kepada Yth,
Lamp	:-	Dekan Fakultas Dakwah
Hal	: Ujian Skripsi a.n. Haris	UIN SMH Banten
	NIM:153400570	Di –
		Serang

Assalamualaikum Wr.Wb

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi saudara Haris, NIM: 153400570, Judul Skripsi: **Bimbingan Karir Terhadap Risma Al-Mutaqin Dalam Semangat Wirausaha (Studi Di Lingkungan Karang Tengah Kampung Telu, Pabean, Purwakarta- Cilegon)**. diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqosyah pada Fakultas Dakwah Jurusan Bimbingan Konseling Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Demikian, atas perhatian Bapak kami ucapkan terimakasih.

Wassalamualaikum Wr. Wb

Cilegon, 7 Juni 2020

Pembimbing I

Pembimbing II

Iwan Kosasih, S.Kom.M.M.Pd.
NIP. 19790225 200604 1 001

Hilda Rosida M.Pd
NIP. 198311212011012011

**BIMBINGAN KARIR TERHADAP RISMA AL-MUTAQIN
DALAM SEMANGAT WIRAUSAHA**

(Studi di Lingkungan Karang Tengah Kampung Telu, Pabean,
Purwakarta- Cilegon).

Oleh:

HARIS

NIM: 153400570

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Iwan Kosasih, S.Kom,M.M.Pd.

NIP. 197902252006041001

Hilda Rosida M.Pd

NIP. 198311212011012011

Mengetahui,

Dekan
Fakultas Dakwah

Ketua Jurusan
Bimbingan Konseling Islam

Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag
NIP. 19631115 1994031002

H.Agus Sukirno,M.Pd.
NIP. 197303282011011001

PENGESAHAN

Skripsi a.n. **Haris**, NIM: **153400570**, Judul Skripsi: **Bimbingan Karir Pada Risma Al-Mutaqin Dalam Meningkatkan Semangat Berwirausaha** (Studi Kasus di Kampung Telu, Karang Tengah, Pabean-Cilegon), telah diujikan dalam sidang Munaqasyah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada tanggal 30 Juni 2020. Skripsi ini telah disahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Sosial (S.Sos) pada Fakultas Dakwah Jurusan Bimbingan Konseling Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 30 Juni 2020

Sidang Munaqasyah,

Ketua Merangkap Anggota

Sekretaris Merangkap Anggota

H. Agus Sukirno, S.Ag. M.Pd.

NIP: 19730328 201101 1 001

Zenno Noeralamsyah, M.E.I.

NIP: 19840417 201801 1 001

Anggota,

Penguji I

Penguji II

Dr. H.Suadi Sa'ad., M.Ag.

NIP: 1963115 199403 1 002

Asep Furqonuddin, S.Ag., M.M.Pd

NIP: 19780512 200312 1 001

Pembimbing I

Pembimbing II

Iwan Kosasih, S.Kom.M.M.Pd.

NIP. 197902252006041001

Hilda Rosida M.Pd

NIP. 198311212011012011

MOTTO

“Sebaik-baik manusia adalah yang bermanfaat bagi manusia lainnya”

PERSEMBAHAN

Atas segala nikmat dan karunia-Mu wahai Rabb-Ku Saya persembahkan skripsi ini untuk memenuhi sebagian harapan kedua orang tua tercinta yang selalu menjadi sumber kekuatan dan menjadi penyemangat saya dalam hal apapun. Juga kepada keluarga saya yang menjadi penguat dan inspirasi saya. Kepada Bos Wawi yang telah baik hati numpang wifi dan memakai printernya. Serta saudara saya Ika Mustika dan Ilham Alfian yang telah meminjamkan leptopnya. Terima kasih untuk semua dukungan dan do'a tulus yang selalu mengalir untuk saya. Terima kasih juga untuk sahabat-sahabat seperjuangan saya Ades Suntama, Gita, Ayu, Dini. yang selalu mensupport, membantu dan mendukung saya.

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama Haris, lahir di Cilegon, 10 Mei 1997, penulis beralamat di Link. Karang Tengah Kampung Telu 011/004, Kel. Pabean, Kec. Purwakarta, Kota Cilegon, Provinsi Banten. Penulis adalah anak ke dua dari empat bersaudara dari pasangan Bapak Asfuri dan Ibu Asmanah.

Jenjang pendidikan formal yang ditempuh SDN Pabean tahun 2009, MTs Al-Khairiyah Karang Tengah lulus tahun 2012, Ma Al-Khairiyah Karang Tengah lulus tahun 2015, kemudian penulis melanjutkan ke perguruan tinggi Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten jurusan Bimbingan Konseling Islam pada Fakultas Dakwah.

Selama menjadi mahasiswa di perguruan tinggi tersebut, penulis aktif di Organisasi Himpunan Mahasiswa Islam (HMI). Demikian riwayat hidup yang pernah penulis jalani selama menempuh jenjang pendidikan di Perguruan Tinggi Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten Fakultas Dakwah Jurusan Bimbingan Konseling Islam.

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini guna memenuhi persyaratan untuk dapat memperoleh gelar sarjana strata satu pada jurusan Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Dakwah UIN “SMH” Banten. Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat dan para pengikut ajaran Islam sampai akhir zaman.

Dengan pertolongan Allah SWT dan usaha yang sungguh-sungguh penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul : Bimbingan Karir Terhadap Risma Al-Mutaqin Dalam Semangat Wirausaha di Lingkungan Karang Tengah Kampung Telu, Pabean, Purwakarta- Cilegon).

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan, kelemahan dan masih jauh dari kesempurnaan. Namun demikian penulis berharap semoga dengan adanya skripsi ini mudah-mudahan dapat membawa manfaat sebagai bahan pertimbangan dan khazanah ilmu pengetahuan islam.

Skripsi ini tidak dapat diselesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak, melalui kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Imam, M.A, Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
2. Bapak Dr. H. Suadi Sa’ad, M.Ag, Dekan Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten

yang telah memberikan persetujuan kepada penulis untuk menyusun skripsi.

3. Bapak H. Agus Sukirno, S.Ag., M.Pd, Ketua Jurusan BKI Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah mengarahkan, mendidik serta memberikan motivasi kepada penulis.
4. Bapak Iwan Kosasih, S.Kom., M.M.Pd, Sekretaris Jurusan BKI Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah mengarahkan, mendidik serta memberikan motivasi kepada penulis.
5. Bapak Iwan Kosasih, S.Kom., M.M.Pd sebagai pembimbing I dan Ibu Hilda Rosida, S.S.,M.Pd sebagai pembimbing II, yang telah meluangkan waktunya, memberikan bimbingan, arahan, saran-saran serta motivasi kepada penulis dengan penuh kesabaran, tenaga dan pikirannya selama penyusunan skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu Dosen UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah.
7. Seluruh keluarga, terutama Ayahanda dan ibunda tercinta terimakasih atas do'a yang tak henti-hentinya dipanjatkan untuk saya, dan kakak-kakak saya yang senantiasa membantu dan memotivasi serta mendo'akan saya.
8. Kepada Bapak Imam Nawawi beserta pengurus Risma Al-Mutaqin yang telah memberikan izin penelitian dan bantuan informasi serta saran-saran bagi penulis.

9. Kepada seluruh sahabat-sahabat, teman-teman BKI dan pihak yang telah membantu yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu yang telah membantu dalam berbagai hal sehingga memudahkan penulis menyusun skripsi ini, terimakasih atas semua kenangan dan motivasinya yang tak akan penulis lupakan dan semoga silaturahmi kita terus terjalin.

Cilegon, 7 Juni 2020
Penulis

HARIS
NIM. 153400570

DAFTAR ISI

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI	i
ABSTRAK	ii
NOTA DINAS	iv
PERSETUJUAN	v
PENGESAHAN	vi
MOTO HIDUP	vii
PERSEMBAHAN	viii
RIWAYAT HIDUP	xi
KATA PENGANTAR	x
DAFTAR ISI	xiii
BAB I PENDAHULUAN	
A. Latar Belakang	1
B. Rumusan Masalah	11
C. Tujuan Penelitian	11
D. Manfaat Penelitian	12
E. Kajian Pustaka	13
F. Metode Penelitian	15
G. Sistematika Pembahasan	20
BAB II KAJIAN TEORITIS	
A. Kajian Tentang Bimbingan Pribadi	21
B. Kajian Umum Behavioral	25
C. Bimbingan Karir	31

D. Motivasi	39
E. Remaja	42
F. Wirausaha	49
BAB III GAMBARAN RESPONDEN DAN PERMASALAHANNYA	
A. Profil Responden	51
B. Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Terhambatnya Anggota Risma Al-Mutaqin Dalam Berwirausaha.....	56
C. Motivasi Sebagai Semangat Wirausaha.....	61
BAB IV BIMBINGAN KARIR TERHADAP RISMA AL-MUTAQIN DALAM SEMANGAT WIRAUSAHA	
A. Pelaksanaan Bimbingan Karir Dalam Semangat Wirausaha	67
B. Bimbingan Karir Terhadap Risma Al-Mutaqin Dalam Semangat Wirausaha.....	86
C. Analisa Bimbingan Karir Dalam Menggunakan Konseling Individu.....	92
BAB V PENUTUP	
A. Kesimpulan	97
B. Saran	99
DAFTAR PUSTAKA	
LAMPIRAN-LAMPIRAN	